

Trascender

Alexander Salazar



Capítulo 1

CAPITULO 1

Tomando la iniciativa

Mi nombre es Franklin Greiff y esta es mi historia.

Eran las doce de la noche del del año 2025 me dirijo a coger el tren. Una noche como cualquier otra, solamente que en esta noche era especial pero yo no lo sabia. Fue cuando todo empezó.

Aquel mismo día por la mañana me encontraba en casa escuchando música, me sentía con mucha energía y alegre, estaba intentando contactar con unos amigos para salir de fiesta por la noche, pero me acorde que no tenia ninguno en esta ciudad.

No es fácil salir solo de fiesta en una de la las ciudades mas grandes del planeta, pero igual me sentía muy animado y decidí salir solo a ver que encontraba por el camino, la meta era socializarse y conocer alguna chica con suerte.

Me prepare y me dispuse a hacer marcha, una vez cerré la puerta de casa, unos pensamiento empezado a invadir mi mente, típicos pensamiento de (puff a donde voy yo solo seguro que me aburro y no encuentro a nadie, mejor quedarse en casa) pero rápidamente cambie la perspectiva de esos pensamientos como me enseñó mi abuelo, (el siempre me decía que soy un chico especial y que algún día lo descubriría) y los enfoque en la cantidad de oportunidades que hay ahí fuera y que si me quedaba en casa, todas esas oportunidades se esfumaban. Fue en ese momento cuando note una energía surgiendo de mi interior que nunca antes la había experimentado fue como un "chut" de adrenalina me sentía muy bien.

Al poco rato llego el tren y como de costumbre me senté alado de la ventana, Veía como me acercaba a esos grandes edificios iluminados (me gusta la ciudad por la noche se aprecia el crecimiento y el poderío del desarrollo de la humanidad) sin darme cuenta ya casi estaba en la parada en la cual tenia que bajar.

Bajando las escaleras de la estación del tren entusiasmado y alegre por lo que la noche tenia para ofrecerme. Fui a una tienda 24 hora para comprar un cerveza (fiesta sin alcohol no es fiesta) rápidamente me vino a la

mente un bar que se encuentra al lado del río. casi todas las tarde de vuelta a casa paso por un puente el cual puede observar la puerta, siempre me llamo la atención. Sabia que tarde o temprano teminaria yendo a ese lugar.

A tan solo 5 minutos de bar me encuentro con la puerta del puente que da acceso al paseo donde este se encuentra cerrada. Fue como (enserio) era el único acceso directo al paseo. La otra forma de entrar era prácticamente rodear todo el río y entrar por la otra parte. Me pareció muy raro ya que esa entrada siempre esta abierta para que la gente pueda pasar.

En ese instante vino un flujo de pensamiento a mi mente que decían que las casualidades no existen todo tiene un propósito.

Empece a sentir fuertes emociones de que no tenia que ir a ese lugar. (entonces que hago no quiero volver a casa) me decía a mi mismo, decidido y convencido por mi intuición decidí dar media vuelta y simplemente dar un paseo por la ciudad.

CAPITULO 2

Primer contacto

Cansado de andar decidí tomar un bus para volver a casa eran las 2:50 de la mañana y el bus pasaba a las 3:00.

Escuchando mi mejor repertorio de música a máximo volumen decidí cambiar a algo mas relajado un poquito de música clásica nunca viene mal.

El bus se acercaba a lo lejos y empece a tener miedo como que si alguien me observa me quite lo auriculares y mire alrededor y no había nadie estaba solo en ese lugar. El bus paro frente de mi (pensaba donde deberia sentarme) decidí sentarme en la parte de arriba. Al instante que puse mi pie en el ultimo escalon una pareja llamo bastante mi atención. Me senté delante de ellos, no había mucha gente unos 8 en total, con mi música puesta y el bus realizando su ruta, una voz en mi mente surgió, (era la primera vez que esto me ocurría) eran los chicos que se encontraban detrás de mi (los que tanto llamaron mi atención), la voces me decían que querían hablar con migo.

Claro, yo pensaba, esto... esto no es real es fruto de mi imaginación como unas personas que ni tan siquiera conozco va a meterse en mi cabeza (me

decía a mi mismo estas loco).

Empece a ponerme nervioso y pause la música y ahí fue cuando el chico empezó hablar en mi lengua materna. Yo aun con los auriculares puestos pero con la música pausada, el chico empieza hablar dirigiéndose a mi diciendo si te estoy hablando a ti, se que me estas escuchando. Pero yo claro me encontraba en un estado se "shock" no podía creer lo que estaba sucediendo.

Decidí hacer como que si no lo hubiera escuchado. al mismo instante el empieza hablar con la chica diciéndole y se cree que no sabemos que nos esta escuchando. Wow! pensé como puede estar pasando esto, al mismo instante me giré y los mire, y el fijamente mirandome y asintiendo con la cabeza con una pequeña sonrisa diciéndome SI para que veas (afirmando que lo que estaba ocurriendo era real que no estaba loco que todo era verdadero) . Yo asustado pensé quien es esta persona y que me esta haciendo....

continuará...